

Foncier : la France lance un Seloger.com pour les entreprises à la recherche d'un site

« La chasse au foncier porte ses fruits dans les territoires », titre **Les Echos**, estimant que cela devrait mettre de l'huile dans les relations tendues entre Bercy et le ministère de la Transition écologique sur le ZAN. Le recensement des surfaces disponibles dans l'Hexagone laisse espérer qu'il y aura assez de terrains pour accompagner les ambitions de réindustrialisation du ministère de l'Economie. Sur les 22 000 hectares estimés nécessaires d'ici à 2030 par le rapport Mouchel-Blaisot, 16 000 sont susceptibles d'être fournis grâce à une densification du foncier existant et à l'exploitation des friches industrielles. Les 6 000 hectares manquants pourraient trouver une solution au travers du site **France Foncier+**, abrité par La Banque des Territoires et accessible à partir d'aujourd'hui au public. Une plateforme, que Les Echos compare à un Seloger.com pour les industriels et les élus locaux, construite par la filiale de la Caisse des Dépôts et le Cerema. (Les Echos, p.21)

« Attractivité économique : l'Etat dévoile les 55 sites clés en main pour réindustrialiser la France », titre LaTribune.fr, qui remarque cependant que ces friches et terres vierges ne sont pas à l'abri de recours. (La Tribune.fr)